
 
ATA N 007 de 2015 

Aos sete (07) dias do mês de abril de dois mil e quinze (2015), às dezesseis horas e trinta 
minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 
Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 
Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 
Daniel Borges de Lima assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: 
Daniel Borges de Lima, Rogemir Civa, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello 
Musselin, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti 
Borsatto e Tiago Santin Fornari. Havendo quorum  regimental o Presidente declarou aberta 
a Sessão e colocou em discussão a Ata de nº  006/2015, da Sessão Ordinária  realizada  no 
dia dezessete (17) de março de dois mil e quinze (2015).  Colocada a Ata de nº  006/2015 
em votação, aprovada  integralmente e por unanimidade. O Vereador Fabinho fez a leitura 
de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do 
dia: - Projetos de Leis nº 019, 020, 021, 022 e 023/2015, de origem do Poder Executivo; e, - 
Projeto de Lei nº  003/2015, de origem Legislativa. Colocada a ordem do dia em discussão, 
a Vereadora Fabiane fez Proposição para que o Projeto de Lei nº 020/2015 seja retirado da 
ordem do dia tendo em vista a solicitação do Sindicato dos Servidores Municipais. Colocada 
a Proposição em votação, reprovada por cinco (05) votos contra quatro (04), sendo os votos 
favoráveis dos Vereadores do PDT. Colocada a Ordem do Dia em votação, aprovada por 
unanimidade. A seguir passou-se  para a Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 019/2015, que 
“Altera o artigo 4º da Lei nº 1507, de 26 de julho de 2002 e dá outras providências.” 
Colocado em discussão, o Vereador Fabinho disse que várias licenças ambientais já são 
concedidas pelo Município e agora também será concedida para empresas que aqui 
quiserem se estabelecer, com maior agilidade. A Comissão de Justiça, Finanças e 
Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 
019/2015,  em votação, aprovados integralmente e por unanimidade.  - Projeto de Lei nº 
020/2015, que “Reestrutura a concessão do vale-alimentação aos servidores do Poder 
Executivo Municipal e dá outras providências.” A Vereadora Fabiane apresentou a seguinte 
Emenda Supressiva nº 001: “Fica suprimido o Inciso VI  do Artigo 5º do Projeto de Lei nº 
020/2015, que diz: VI – receber ressarcimento.” Colocados em discussão, o Vereador Jaime 
salientou que até concorda com a manifestação do Sindicato, mas fica difícil quando é em 
cima da hora e é a favor do Projeto como está, pois o Controle Interno deve ser ouvido. O 
Vereador Nelsinho disse que a emenda foi uma sugestão do Sindicato e entende que o 
Prefeito deveria ter convidado a direção do Sindicato e o Legislativo para analisar o projeto. 
O Vereador Fabinho lembrou que agora o projeto prevê a correção do valor do Vale-
Alimentação anualmente e se essa proposta tivesse sido apresentada quando da criação do 
vale, certamente o valor teria duplicado hoje. Disse que o projeto foi indicado pelo Controle 
Interno do Município após estudos realizados e acredita que deve ser aprovado conforme a 
legislação, independentemente se irá ou não dar mais trabalho a alguns servidores. O 
Vereador Rogemir disse que a emenda é uma reivindicação dos servidores e acredita que se 
o Prefeito tivesse convidado a direção do Sindicato para conversar sobre o assunto, 
possivelmente hoje não haveria toda essa polêmica. O Vereador Delemar salientou que o 
projeto está em conformidade com a legislação e é a favor. A Vereadora Fabiane lembrou 
que sempre havia negociação entre os Prefeitos e o Sindicato e agora o Prefeito atual  não  



 
consulta os servidores. Disse que essa alteração foi feita para que o vale fosse pago junto 
com a folha de pagamento e aí surgiu o controle interno que fez algumas indicações nesse 
projeto, mas lembrou que o vale-alimentação nunca foi apontado pelo TCE. A Vereadora 
Elisabete salientou que antes de votar o projeto deveria ser feita uma reunião entre o 
Legislativo, Prefeito e Servidores. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 
parecer contrário a Emenda Supressiva. Colocado o Parecer em votação, aprovado por cinco 
(05) votos contra quatro (04), sendo estes dos Vereadores do PDT. Colocada a Emenda 
Supressiva nº 001,  em votação, reprovada por cinco (05) votos contra quatro (04), sendo os 
votos favoráveis dos Vereadores do PDT. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento 
emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 020/2015,  
em votação, aprovados por cinco (05) votos, sendo que os Vereadores do PDT abstiveram-
se de votar o projeto. - Projeto de Lei nº 021/2015, que “Institui o regime de sobreaviso no 
serviço público municipal e dá outras providências.” Colocado em discussão, o projeto foi 
amplamente debatido pelos Vereadores e Secretário Municipal da Saúde Volnei Jost. A 
Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 
o Parecer e o Projeto de Lei nº 021/2015, em votação, aprovados integralmente e por 
unanimidade. - Projeto de Lei nº 022/2015, que “Autoriza o poder executivo municipal a 
celebrar contrato de caráter temporário, nas funções que específica e dá outras 
providências.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 
parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 022/2015,  em 
votação, aprovados  integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 023/2015, que 
“Autoriza o poder executivo municipal a celebrar contrato de caráter temporário, na função 
que específica e dá outras providências.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, 
Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 
de Lei nº 023/2015,  em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 
Lei nº 003/2015, de origem Legislativa e de autoria do Presidente, que “Reestrutura a 
concessão do Vale-Alimentação aos servidores do Poder Legislativo Municipal e dá outras 
providências.”  A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 
projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 003/2015, de origem Legislativa, em 
votação, aprovados por cinco (05) votos, sendo que os Vereadores do PDT abstiveram-se de 
votar o projeto. - Requerimento nº 002/2015, de autoria de todos os Vereadores, que solicita 
ao Deputado Estadual Sérgio Turra para intermediar junto a Secretaria Estadual dos 
Transportes, uma audiência para tratar de assunto sobre a conclusão do aterro nas cabeceiras 
da Ponte na RS 332 na divisa do município de Arvorezinha com Soledade. Colocado em 
discussão, o Vereador Tiago lembrou que a ponte ora usada está em precário estado de 
conservação enquanto que a nova não é concluída e lembrou que em 2013 já havia 
solicitado ao DAER a conclusão da obra e agora novamente vem solicitar o agendamento de 
uma audiência com o Secretário dos Transportes para reivindicar a obra. O Vereador Jaime 
disse que é um descaso do Governo com a região. O Vereador Nelsinho lembrou que 
também reivindicou a obra junto ao DAER e se colocou a disposição para participar da 
comitiva que irá participar da audiência com o Secretário dos Transportes. O Vereador 
Delemar disse que é preciso novamente cobrar do Governo a realização da obra. O Vereador 
Rogemir disse que é preciso mobilizar todas as Câmaras de região para reivindicar com 
mais força a obra. O Vereador Fabinho disse que certamente o Deputado Sérgio Turra vai 



olhar com carinho o assunto e sem dúvida a audiência será realizada e espera que o 
resultado seja positivo, apesar das dificuldades enfrentadas pelo Governo do Estado. A 
Vereadora Fabiane disse que é importante lembrar ao Governo a necessidade da obra e as os 
demais municípios da região também deveriam fazer reivindicação idêntica. Colocado o 
Requerimento nº 002/2015 em votação, aprovado por unanimidade. - Moção de Apoio nº 
001/2015, de autoria de todos os Vereadores, que solicita e apoia o   pagamento da Dívida 
do Estado aos Hospitais Filantrópicos. Colocada a Moção de Apoio nº 001/2015 em 
votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: a Vereadora 
Fabiane disse que é para reivindicar junto a Secretaria dos Transportes a pintura e reparo 
dos buracos da RS 332. O Vereador Fabinho parabenizou a comunidade de Torres 
Gonçalves pela ótima festa realizada no último domingo. Com relação a Moção de Apoio 
para pagamento da dívida, disse que também deve ser enviada correspondência ao Deputado 
Cherini para repassar ao hospital a verba prometida. Nada mais havendo para ser registrado, 
às dezoito horas e quarenta minutos (18:40 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão 
Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será 
devidamente assinada.  
 


